

## GRAVE SEQUÍA EN ÚLTIMOS 40 AÑOS: SACM

# Se agravará problema de agua en la capital

**LINDSAY H. ESQUIVEL**

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre, aseguró que el escenario para el resto de 2009 y 2010 será extraordinariamente seco, ya que "de acuerdo con Comisión Nacional del Agua (Conagua), el meteorológico informa que este año será más seco que los últimos 40".

En breve entrevista, detalló que la situación será aún más difícil, porque las presas iniciaron 2009 con sus niveles más bajos históricos y "si se suma un año seco, no tendremos la recuperación de las presas que se pensaría, y el mes de agosto no se está comportando con las lluvias

como se daba en otros años", dijo.

Aseguró que "no hay forma de resolver (el problema) con pipas cuando son millones de personas involucradas. Por lo tanto, necesitamos solidarizarnos todos como sociedad y buscar salir del problema a través de una disminución de la demanda; el problema es que en el Valle de México puede haber varios millones de personas con problemas muy serios de abasto", lamentó.

"El 2010 será un año difícil, porque no vamos a tener el agua completa de todas las fuentes provenientes del Sistema Cutzamala", comentó. Asimismo, dijo que sería iluso pensar que con las lluvias de agosto y septiembre serán sufi-

cientes para que las presas se recuperen.

"Ya sabemos que el fenómeno del Niño cambia las condiciones de lluvia del planeta y las lluvias que se estaban dando cerca de la República Mexicana están próximas ahora del Ecuador", explicó.

Respecto de los cortes del vital líquido en el DF, adelantó que cada dos semanas sostiene reuniones con la Conagua y con el Estado de México, con el fin de analizar la situación de las presas.

Comentó que se está manteniendo el corte como estaba programado: 10 por ciento de domingo a jueves; 25 por ciento el viernes y 50 por ciento el sábado.

